

INICIATIVA ES SOSTENIDA GRACIAS A UNA INVERSIÓN DE 290 MILLONES DE PESOS

Especialistas se integran a la atención primaria de salud en la capital regional

• Dicho grupo se suma a los médicos que se encuentran en los centros de salud familiar, llegando a un total de 27 doctores, que tienen como misión principal reducir las listas de espera.

POR MARÍA FRANCISCA GARCÍA BASCUÑÁN
 FOTO: EDUARDO CORVALÁN MUÑOZ



Las autoridades presentes, lideradas por el alcalde de Talca, Juan Carlos Díaz, dieron la bienvenida en un desayuno, al menos a un representante por área de especialidad, incorporada a la atención primaria de la comuna.

TALCA. Reducir las listas de espera para especialidades que son derivadas al Hospital Regional de Talca (HRT), atender de forma más oportuna y cercana, hacer seguimiento continuo y eficiente de condiciones crónicas y agudas dentro del entorno de atención primaria, descongestionar la red hospitalaria para priorizar casos de mayor complejidad y tener una mayor coordinación con equipos de Atención Primaria, son los objetivos de la incorporación de 15 especialistas por parte de la Municipalidad de Talca.

ALCALDE
 “Efectivamente, se está sumando una cantidad importante de especialistas y estamos realizando un trabajo colaborativo en conjunto con el Servicio de Salud del Maule. Valorar y relevar el trabajo que se desarrolla desde la Dirección Comunal de Salud”, dijo al respecto el alcalde Juan Carlos Díaz. “Ya habíamos

realizado, hace un tiempo atrás, un estudio de redes asistenciales, donde nos arrojaba una brecha importante en la atención y derivación con respecto a personas que necesitan ser revisados por especialistas y nos hemos propuesto avanzar en esa dirección. Hemos resuelto contratar 15 especialistas y ya tenemos 12 médicos de salud familiar, con lo cual tenemos 27 profesionales. Es un gran avance”, acotó.

LISTAS DE ESPERA
 En tanto, la directora comunal de Salud, Marlene Durán detalló que “en Talca, tenemos una lista de espera no GES de 30 mil personas, que son 30 mil talquinos que hoy día están esperando para atención. La mayoría de ellos, son personas que están esperando para atenciones no quirúrgicas, por lo cual, estas atenciones pueden ser resueltas en un box. Es por eso que nosotros en conjunto hemos decidido, y con un aporte y apoyo de la

municipalidad, contratar algunos especialistas que van a poder ir sacando estas listas de espera. Siquiatras, neurólogos, un diabetólogo, un médico internista, tenemos pediatra broncopulmonar, un traumatólogo infantil y oftalmólogo, donde la lista es la más larga que tenemos en Talca y en todo el país y un ginecólogo que también estamos sumando”.

POSITIVO IMPACTO
 La directora del HRT, Patricia Sandoval, recalzó que “potenciar la APS, la atención primaria, genera un impacto positivo, descomprime la demanda del Hospital Regional y logra resolver al paciente en un acto único, que genera una menor derivación y brinda una mayor oportunidad en la solución de problemas de salud en las personas”.

EN CONJUNTO
 “Estamos contentos de toda esta iniciativa y agradecemos el compromiso que ha tenido

el alcalde con la salud y precisamente, en trabajar en conjunto para resolver los tiempos de espera de nuestra población de Talca y de sus comunas aledañas, así que contentos por ello, porque se vienen a sumar nuevos especialistas para ayudar a resolver y lo importante, es que trabajaremos en red para definir cómo se van a atender estos pacientes y cómo se van a entregar sus fármacos”, señaló por su parte, la directora del Servicio de Salud del Maule, Marta Caro.

CONCEJALA
 Finalmente, Melania Moya, concejala de Talca, expresó que “independiente a las miradas políticas que tengamos, hay vecinos y vecinas que necesitan atención, necesitan salud y necesitan atenderse prontamente. Son más de 30 mil pacientes que están en lista de espera y eso, a nosotros nos hace sentido y todo el concejo, los 10 concejales, estamos en esto de apoyar estas buenas iniciativas”.